

English version below

Liebe Gäste,

die neue Coronaverordnung (gültig ab dem 21.06.21) sieht vor, dass bei Außenveranstaltungen mit bis zu 100 Personen die Abstandsregelung entfällt. Voraussetzung dafür ist ein negatives, tagesaktuelles Testergebnis aller Besucher*innen. Bitte bringt am Veranstaltungstag einen dementsprechenden Nachweis mit. Wir können leider keine selbst durchgeführten Schnelltests akzeptieren, bitte lasst euch also am Tag der Veranstaltung in einem der vielen Testzentren in Bremen und Umgebung testen.

Ohne ein negatives Testergebnis kann kein Zutritt zur Veranstaltung gewährt werden.

Ausgenommen von der Testpflicht sind vollständig geimpfte Personen (zwei Wochen nach der zweiten Impfung) oder genesene Personen, bei denen die Infektion weniger als sechs Monate zurückliegt. Dies muss bei Einlass mit einem entsprechenden Nachweis belegt werden.

Wir freuen uns auf euch.

Euer Schlachthof

Dear Guests,

due to the new Corona regulation valid from 21.06.21, the distance regulation may now be suspended at outdoor events with up to 100 people. The requirement for this is a negative test result (not older than 24 hours). Unfortunately, we cannot accept self-made rapid tests, so please have yourself tested on the day of the event in one of the many test centers in Bremen and the surrounding area.

Without a negative test result, entry cannot be granted.

Exempt from the testing obligation are fully vaccinated persons (two weeks after the second vaccination) or recovered persons, where the infection was less than six months ago. This must be proven accordingly on site.

We look forward to your visit.

Best regards

Schlachthof